

■ Was war los im Berghof in Lütjensee

## Tierischer Besuch



Im August hatten wir einen besonderen Höhepunkt, der für Begeisterung bei den Bewohnern unserer Seniorenpension und Gästen der Tagespflege sorgte: Tierischer Besuch stand auf dem Programm! Dank unse-

rer engagierten Mitarbeiterin Dana Gröndahl durften unsere Senioren unvergessliche Momente mit ihren Pferden erleben. Die munteren Tiere präsentierten sich von ihrer besten Seite und führten sogar kleine Kunststücke vor. Wer sich traute, konnte die Pferde auch streicheln. Die Freude und Faszination, die aus diesen Mo-



menten entstand, war in allen Gesichtern zu sehen.

Vielen Dank an Frau Gröndahl, das war großartig!

## Sommerfest „Hawaii“

Karibischer Nachmittag in der Seniorenpension Berghof. An einem schönen Sommertag im Juli haben unsere Senioren einen fantastischen Nachmittag verlebt. Sie genossen Musik, Erdbeerslush, gegrillte Hühnchen in Curry und viele andere Leckereien. Alle Mitarbeiter

haben dazu beigetragen, dass es für unsere Bewohner ein unvergesslicher Nachmittag wurde.

Die Bewohner und das gesamte Leitungsteam sind wahnsinnig stolz und sagen herzlichen Dank für so viel Engagement, ihr seid die Besten!

